
RIUNION DEL DSS 3 DEL GIORNO 9 MARZO 2017 BITONTO
Ordine del giorno come da convocazione.
Sono presenti:
Sig. Paolino Nicola (uditore)
Dott. Cipolla (neuropsichiatria infantile)
Prof.sa Cassano (presidente della consulta)
Sig.ra Lucia Calamita ( ass. Arcobaleno)
Prof.sa Rosa Calò (vicesindaco di Bitonto)
Sig.ra Miriam Pierro (servizio civile)
Dott. De Rosa (direttore del DSS 3)
Sig.ra Italia Agresta (ufficio segreteria CCM Asl Bari)
Sig.ra Marilena Ciocia ( presidente CCM Asl Bari)
Sig.ra Angela Drimaco ( ass. Arcobaleno)
Ing. Pinto ( responsabile dell'unità gestione della manutenzione)
Ing. Panzardis (direttore dei lavori)
Aloisi (collaboratore area tecnica)
Sicolo (collaboratore area tecnica)
Sig. Domenico Bellifemmine (ass. L'Anatroccolo)
Dott. Angelo Caldarola ( SER D)
In base alla delibera n. 1183/2016, la presidente Marilena Ciocia, dichiara costituito il
CCM del DSS 3. Si condivide la richiesta della targa commemorativa per la sede 
SER D Asl Bari, in via Castellucci 53 Bitonto. Il consesso approva la richiesta per 
l'esemplare  iniziativa. 
L'assemblea si apre con l'introduzione della Sig.ra Ciocia, chiedendo la fotografia 
dello stato dell'arte per i lavori pubblici. I lavori previsti erano l'adeguamento per gli 
impianti antincendio. La variante al primo programma, ha portato una variante, che 
ad oggi è in fase di terminazione, migliorando i percorsi. Il direttore dichiara di aver 
rivisto il piano di ristrutturazione per migliorare l'accesso per le 2 sale operatorie.
La presidente chiede se c'è stata la risoluzione dell'infiltrazione delle sale operatorie e
l'ing. Panzardis dichiara  di aver provveduto alla bonifica. Il direttore Ing. Pinto , 
dichiara che effettuerà una verifica di funzionalità del blocco operatorio. L'ing. 
Panzardis dichiara che le 2 sale operatorie sono utilizzabili. 
I piani triennali 2016-2017-2018, non hanno rispettato il piano d'investimento.
Per il 2017 sono disponibili 3.800.000 €, questa la dichiarazione dell'Ing. Pinto, ma 
solo come preventivo. Non è detto che le cifre stanziate rimangano tali.
L'ing. Pinto dichiara che è stato già presentato un progetto per il piano antisismico 
con i relativi 3.800.000 € di attribuzione , che potranno essere utilizzati anche in altri 
settori per l'ex presidio ospedaliero di Bitonto.
La prof.sa Rosalba Cassano, della consulta, chiede formalmente la convocazione di 
una conferenza dei servizi dell'area gestione tecnica, della direzione generale, dei 
servizi, da realizzare in breve termine, con la presenza del sindaco e del consigliere 
regionale. 
Anche la struttura situata in via Castellucci, ha subito lavori di ristrutturazione con 
fondi inferiori rispetto a quelli programmati da fondi FESR.
Anche i lavori nella struttura Maria Cristina, nei piani di investimento, sono previsti. 



Non si comprende la logica politica- organizzativa di quel luogo e si sottolinea la 
necessità della conferenza dei servizi, che appare essere sostanziale.
Il direttore del distretto si fa latore presso la direzione, della necessità della 
conferenza dei servizi, per una migliore programmazione ed ottimizzazione di tempi 
e risorse. 
Nella delibera 2017, per il parco delle tecnologie, il distretto di Bitonto non ha 
previsione di acquisto. La presidente chiede al direttore di distretto di approfondire la 
questione, perchè sarebbe in contrapposizione con tutto il percorso di ristrutturazione.
Il direttore si impegna a verificare in quale meandro si sia bloccata la richiesta 
precedentemente inviata. L'impegno della presidente Ciocia sarà quello di 
confrontarsi con il direttore di distretto, per l'implementazione di eventuali strumenti 
che non sono precedentemente censiti.
Il dott. Cipolla sottolinea le lungagini della burocrazia regionale. La presidente Ciocia
sottolinea la chiusura di liste di agenda per alcune branche, come la reumatologia, ed 
evidenzia liste di attesa che arrivano a Settembre – Ottobre 2017.
Il dottor De Rosa, dichiara di aver inviato una richiesta di ore aggiuntive per 
specialistiche attualmente deficitarie, per migliorare i servizi. 
La presidente chiede informazioni sulla situazione dei servizi di Palo del Colle.  I 
direttore dichiara che non ci sono situazioni emergenziali.
La presidente chiede al direttore di creare una guida dei servizi del centro territoriale. 
Il direttore dichiara di impegnarsi e di presentare una bozza nella prossima riunione.
La riunione termina alle 17,45. Letto, confermato, sottoscritto.
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